

M. M (3年生)

毎日コロナウイルスのニュースが耳に入り、つらい気持ちになりますが、
みなさんは元気に過ごしていますか？

3年生のり丫さんは学校の好きな場所について書いていましたが、私は自分の中学校
生活について書こうと思います！

私は小学校の頃から陸上をやっていました。小学生の頃から中学校のクラブに参加させられ
もり、練習していました。中学に入学した頃から私は「全国大会に出場する！」と
自分に誓い、毎日毎日努力を重ね、朝練も1番に行ったり、いつも陸上を大切に
第一に考えていました。1、2年生では全国大会の記録を突破できず、今年が
ラストチャンスだから今まで以上に頑張っていました。この臨時休校中にも
1人で練習をし、全国大会に出場することを頭の中で描いていました。

そんな中、「中体連全国大会中止」を聞きました。

私は、自分が思っていた以上にショックを受けたし涙があふれてきました。
せかくこの夢を実現するために練習をしたくさんの人に支えられ、たし
応援してもらいたのに… 目標をいっきに失ゆれ、頭が真っ白になりました。
コロナウイルスという病気によって中止になってしまったので仕方なく受け入れる
しかないし何もできない無力感を感じました。

どうしたらいいか分からなくなつたけど、自分が本当にやりたいことは何だろう?と少々静になつて考えました。考えても1番に思いつくのは「陸上」中体連は中止になつたけど、これから先陸上ができないとなる訳ではないし、イニターハイだ、である。プラスに考えれば、自分の可能性は広い!と感じられました。この臨時休校の期間をチャンスと、とらえれば、周りの人々に差をつけるし色々なことに挑戦できると思いました。

私は、なるべく未来のことや楽しいことを考えて、気持ちを切り替えることができました。私がやうな思いをした人も多いと思います。それでも好きなことを頑張ったことは一生の宝になるし、誰にでも誇れる大きな財産になります。今までの努力は決してムダにならないのでもうひと頑張りして、みんなで乗り越えましょう!!

つい思いをするのは自分だけじゃない!みんなも頑張っているから自分も頑張ろう!
そんな風に、**プラス**に考えたり、前向きになれば、気持ちが軽くなると思います。

1年生のみなさん!!

中学校生活に対する不安が大きいと思います。でも北中には楽しい仲間、優しくて面白い、元気な先生がいっぱいいるから、しゃいます! 勉強が不安!と思ってるかもしれません、朝読書や昼休みにどの先生に聞いても大丈夫です! 今のうちに分からぬことを探していく、たへくさん質問タイムを利用できます! 部活や行事もたくさんあるので想像していたら行、た気分になれるかもしれません! まずは自分の大好きなこと、やりたいことを最後まで貫いて、目標や夢を実現させましょう! 今は、ひたすらがんばって、ユロナウルルが